

L'Alliance Martiana condamne la politique de Trump à l'égard de Cuba



La Havane, 19 juin, (RHC).- Alliance Martiana une coalition de diverses organisations de la communauté cubaine à Miami a condamné ce dimanche la politique de l'administration Trump contre Cuba.

Andrés Gómez, coordonnateur national de la Brigade Antonio Maceo, qui fait partie de cette coalition, a mis en question les raisons qui ont mené Trump à prendre cette décision qu'il a qualifiée d'insensée.

«Les raisons qui ont motivé la décision de Trump en faveur d'une politique invraisemblable contre Cuba pourraient se trouver dans son infantilisme politique et son désespoir croissant pour tenter de maintenir à flot sa présidence naufragante » a souligné Andrés Gómez.

Il a d'autre part ratifié l'engagement de Cubains et de non Cubains de défendre la souveraineté et de continuer à lutter contre de tels outrages aux droits fondamentaux et pour le développement en paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133133-lalliance-martiana-condamne-la-politique-de-trump-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba